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"Yo soy el camino, la verdad y la vida. Nadie va al Padre si no es por mí. 
Necesitamos la ayuda de Jesús, y por esto Jesús nos pide que tengamos fe en Él; es decir, 
que no nos apoyemos en nosotros mismos sino en Él. Porque  la liberación del turbamiento 
pasa por la confianza.  Jn. 14,1-12 

  En el Evangelio de hoy, escuchamos el inicio del llamado 

“Discurso de despedida” de Jesús. Se trata de las palabras 

que Jesús dirige a sus discípulos al terminar la Última Cena, 

poco antes de enfrentarse a su Pasión. En un momento tan 

dramático, Jesús comenzó diciendo: «No se turbe vuestro    

corazón» (v. 1). También nos lo dice a nosotros, en los dramas 

de nuestras vidas. Pero, ¿qué debemos hacer para que no se 

turbe nuestro corazón? Porque el corazón se turba. 

El Señor indica dos remedios para el turbamiento. El primero es: «Creed en mí» (v. 1).   

Puede parecer un consejo un poco teórico, abstracto. Sin embargo, Jesús quiere decirnos 

algo bastante preciso. Él sabe que, en la vida, la peor ansiedad, el turbamiento, viene de la 

sensación de no tener fuerzas, del sentirse solos y sin un punto de referencia ante lo que 

nos sucede. Esta angustia, en la que a la dificultad se le añade mayor dificultad, no la         

podemos superar solos. Necesitamos la ayuda de Jesús, y por esto Jesús nos pide que      

tengamos fe en Él; es decir, que no nos apoyemos en nosotros mismos sino en Él. Porque  la 

liberación del turbamiento pasa por la confianza. Encomendarse a Jesús, dar el “salto”. Y  

esta es la liberación de la angustia. Y Jesús ha resucitado y está vivo precisamente para estar 

siempre a nuestro lado. Ahora podemos decirle: “Jesús, creo que has resucitado y que me 

acompañas. Creo que me escuchas. Te traigo todo lo que me turba, mis problemas: tengo fe 

en Ti y me encomiendo a Ti”.  

 

CONOCE LOS NOMBRES DE 

LOS PASTORES DE TU IGLESIA 

PBRO. JUAN ÁNGEL ACOSTA ZAVALA 

PÁRROCO 

PBRO.  ABRAHAM LUIS NADER GARCIA 

VICARIO PARROQUIAL 

HORARIO DE OFICINAS 
 Lunes a Viernes de 9:30 a.m. a 1:30 p.m. y 

de 3:30p.m. a 6:30 p.m. 
Sábados CERRADO. 

 
MISAS 

Lunes a Viernes: 8:00a.m. y 7:00p.m. 
Sábados: 8:00a.m., 7:00p.m. 

 
Domingos: 10:30a.m., 12:00p.m.,  

5:00p.m. y 7:00p.m.   
 

CONFESIONES 
Lunes a Viernes de  

 10:00 a.m. a 10:30a.m. 
Jueves sólo durante la Hora Santa 

 
BAUTISMOS 

Todos los Sábados 12:00p.m. Limita-
do a 5 niños. Presentar 10 días antes 

en oficina: 
Acta de Nacimiento original del bebé  
y comprobante de las pláticas de los  

papás y padrinos religiosos. 
Registro al entregar papelería comple-

ta 
 

ADORACIÓN AL SANTÍSIMO 
Hora Santa y confesiones todos los 

Jueves de 8 a 9 p.m. 

 
Primer Viernes de cada mes se        

expone  el santísimo después de misa 

de 8:00 a.m. a 5:00 p.m.  

El Verbo se hizo carne, 
y habitó entre nosotros, 

Jn 1:14 

AVISOS PARROQUIALES 

www.san je ron imomty .o r g  

V Domingo de Pascua   

 MAYO 10: DÍA DE LAS 
MADRES 

PEDIMOS  AL SEÑOR 
POR  TODAS LAS      

MAMÁS VIVAS Y DIFUNTAS 
 INVITAMOS A   TODOS LOS  FIELES A LAS MISAS  DEL 
MIÉRCOLES 10 DE LAS 8:00 AM Y   7PM  CELEBRADAS 
POR TODAS LAS MADRES VIVAS Y DIFUNTAS. 

 
 

RECORDAMOS TAMBIÉN  QUE 
EL MARTES 9  EL OBISPO           

HERIBERTO CAVAZOS,               
CELEBRARA  LA MISA   DE LAS 

7PM  POR TODAS LAS MADRES – 
Revaloremos la maternidad    

como un gran don que nos fue  
dado desde el cielo, porque  

Dios mismo quiso llamar MADRE a una mujer a la      
Virgen MARÍA   y  a ella misma, en la CRUZ nos la      

entregó como Madre. ¡FELICIDADES CON CARIÑO Y 
RESPETO A TODAS LAS MAMÁS ¡ 

RECORDAMOS A TODOS LOS FIELES NUESTRO COM-

PROMISO  CON EL SEÑOR NECESITADO, CON EL APOYO 

EN ESPECIE. FAVOR  DE TRAERLOS A L TEMPLO O EN LA 

OFICINA DE CARITAS-QUE EL SEÑOR  SEA SU MÁS 

GRANDE RECOMPENSA 

DOMINGO  PRIMERO DEL MES  DÍA  DE LA CARIDAD:  

JESUCRISTO NECESITADO TIENE HAMBRE Y PIDE    

APOYO PARA LA HIGIENE   



Además, hay un segundo remedio para la angustia que 

Jesús expresa del siguiente modo: «En la casa de mi Padre 

hay muchas mansiones; […] voy a prepararos un lugar» (v. 

2). Esto es lo que hace Jesús por nosotros: nos ha reserva-

do un lugar en el Cielo. Tomó nuestra humanidad sobre sí 

mismo para llevarla más allá de la muerte, a un nuevo  

lugar, al Cielo, para que allí donde está Él, estuviéramos 

también nosotros. Es la certeza que nos consuela: hay un 

lugar reservado para cada uno. Hay un lugar para mí también. Cada uno de nosotros puede 

decir: hay un lugar para mí. No vivimos sin meta ni destino. Se nos espera, somos preciosos. 

Dios está enamorado de nosotros, somos sus hijos. Y para nosotros ha preparado el lugar 

más digno y hermoso: el paraíso. No lo olvidemos: la morada que nos espera es el Paraíso. 

Aquí estamos de paso. Estamos hechos para el Cielo, para la vida eterna, para vivir para 

siempre. Para siempre: es algo que ni siquiera podemos imaginar ahora. Pero aún más bello 

es pensar que este para siempre será totalmente en el gozo, en la comunión plena con Dios 

y con los otros, sin más lágrimas, sin más rencores, sin divisiones ni angustias. 

Pero, ¿cómo podemos llegar al Paraíso? ¿Cuál es el camino a seguir? Esta es la frase      

decisiva de Jesús. Lo dice hoy: «Yo soy el camino» (v. 6). Jesús es el camino para subir al 

cielo: tener una relación abierta con Él, imitarlo en el amor, seguir sus pasos. Y yo, cris-

tiano, tú, cristiano, cada uno de nosotros, cristianos, podemos preguntarnos: “¿Qué camino 

sigo?”. Hay caminos que no llevan al Cielo: los caminos de la mundanidad, los caminos  

para autoafirmarse, los caminos del poder egoísta. Y está el camino de Jesús, el camino 

del amor humilde, de la oración, de la mansedumbre, de la confianza, del servicio a los    

demás. No es el camino de mi protagonismo, es el camino de Jesús como protagonista de 

mi vida. Es ir adelante cada día preguntándole: “Jesús, qué piensas de esta decisión que he 

tomado? ¿Qué harías en esta situación, con estas personas?”. Nos hará bien preguntar a 

Jesús, que es el camino, las indicaciones para el Cielo. Que la Virgen, Reina del Cielo, nos 

ayude a seguir a Jesús, que ha abierto para nosotros el Paraíso. PAPA FRANCISCO 2020 

 EN LA  VISITA PASTORAL, LLEGA JESUCRISTO «EL BUEN  PASTOR»: EN 
LA PERSONA DEL OBISPO. ¡BIENVENIDO, SR. OBISPO A SU CASA! 
 
    SR OBISPO  AUX. HERIBERTO CAVAZOS  PÉREZ 

«La visita pastoral constituye una oportunidad 

para reanimar y, si es necesario, revitalizar las 

energías de los cristianos y cristianas que cola-

boran en la obra evangelizadora de la Iglesia 

en sus distintos campos de acción.» 

 

LA  COMUNIDAD PARROQUIAL DE  SAN JERÓNIMO LO RECIBE, LLENA 

DE FE, COMO  RECIBE AL SEÑOR JESÚS  RESUCITADO. 

Invitamos  toda  la comunidad  a  recibirlo  el lunes  a las 4:30 pm  y a 

la Eucaristía  a las 19:15. Martes 9: Rosario 18:15. Eucaristía 19:00.   

Misa  dedicada a las madres  

 ( Ver el programa completo  en las redes : www. Parroquia san Jerónimo de  Monterrey. 

Facebook: Parroquia  de San Jerónimo  de Monterrey) 

 

LOS OBISPOS  SON LOS SUCESORES LEGÍTIMOS DE LOS APÓSTOLES 

 

La Pascua del Señor nos impulsa a ir hacia adelante, a superar el sentimiento de derrota, a quitar la piedra de los sepulcros en los que a menudo encerramos la 

esperanza, a mirar el futuro con confianza, porque Cristo resucitó y cambió el rumbo de la historia. Papa Francisco 


